



一般社団法人
日本善行会

〒100-0006
東京都千代田区有楽町
2-10-1 東京交通会館内
TEL (03) 3212-6996
FAX (03) 3212-6998
URL: http://www.zenkoukai.or.jp
メール: info@zenkoukai.or.jp

毎月1日発行
編集発行人 相澤 克也

善行は、社会を
照らすともしび。

善行は自己の心にある

一般社団法人 日本善行会 副会長 高田 修



厳しい冬が去り桜の花の開花が待ち遠しい季節になりました。

昔から一日一善をせよと言われ続けていますが、一日に一つは良い事をしなさいと言う親から子への教えです。

良い事とはどういうものでしょうか。言われたから何か良い事をするこ

とや、言われなくても自己の意思として自然に人の為や社会の為にする行動があります。どちらも善行であり自己の心の判断によって行動すべきで

す。言われて人の為や社会の為にする善行活動には学ぼうとする人格形成の基本になります。自ずからする行為は、その人の穏やかな精神と心の豊かさから生じるものであり、その人自身が社会の

善と言えます。これらの行為や活動は日本善行会の主たる目的でもあり、これまで多くの会員の協力により明るい社会づくりに広めているものであります。

健康を考えてみましょう。健康を維持するのは、生活にかかわる環境や管理に左右されるものであり、自己の健康は自身の幸せだけでなく、家族や周囲の人にも安心をもたらします。

毎日が健やかに生活できることは心が穏やかになり、心身共に健全であり感謝することでもあります。本当の幸せとは、目に見えず人や社会のお蔭で生かされていることに感謝し、その社会や環境に寄与することであり、善行の心を育みます。

昨年、越後湯沢に旅行した時のことです。ロープウェイ・ゴーカートを利用した越後高原アルプの里の公園内で放牧された山羊がおり、子供たち

が小枝の葉を山羊たちにあげていました。その中の金髪の3歳位の男の子が小枝の葉を山羊たちにあげていた時、後ろから同年代の日本の子供が丸い棒を山羊に差し出してきました。驚き逃げ出す山羊を見て金髪の子は、その棒を取り上げました。私が人の物を取ってはだめと幼児に注意をする

と、東欧の母親は母国の教育は善悪の区別を幼児から教えているのですと弁明しています。言葉が良く通じない幼児の行為に戸惑いと日本との文化の違いを感じました。

様々な環境の変化の中、少しずつ地道な活動で善行会の精神を広げ、人々が安心して生活できる社会環境づくりに今一度学ばなければと感じました。

私たち一人ひとりが一隅を照らす灯になり、日本善行会の活動に変わらぬご支援をお願いいたします。

支部だより

岩手県南支部

平成二十九年度秋季善行表彰伝達式並びに長寿善行者ご接見、春季・特別善行表彰受賞者等合同祝賀会の開催

平成二十九年度秋季善行表彰伝達式は、十二月十六日、奥州市水沢区の水沢サンパレスホテルで行われ、受賞者八個人、団体のうち、東京都内での表彰式に出席できなかった二個人二団体に表彰状を伝達して功績をたたえた。



青森県弘前支部

平成二十九年度秋季善行表彰伝達式と祝賀会の開催

日本善行会弘前支部(本間支部長)は十二月六日、弘前市のホテルニューキャッスルで平成二十九年度秋季善行表彰伝達式を行い、同支部管内の受賞者六個人と三団体に表彰状などを授与して榮譽をたたえた。



福島県支部

平成二十九年度受賞者並びに東宮参内お祝いの開催

福島県支部のお祝いは、十二月九日(土)に郡山市駅前三松会館で来賓、支部役員を含めて二十九人の参加をいいただき開催しました。受賞者各々から受賞内容の紹介と感想を話していただき、和やかに懇談することができました。



愛知県豊橋支部

秋季善行表彰伝達式と祝賀会の開催

日本善行会豊橋支部は平成二十九年十二月二十四日、豊橋市新栄町の高千穂会館で、秋季善行表彰の伝達式と祝賀会を開催、佐原光一豊橋市長らの来賓も出席され、長寿善行者二人と受賞者三人を祝った。



熊本県宇土支部

平成二十九年度秋季善行表彰伝達式の開催



十二月十七日、市民会館において秋季善行表彰伝達式を開催しました。今回の受賞者は園田正弘氏他三名、山下支部長は挨拶で多年の善行活動に謝意を述べられ、受賞者はそれぞれ受賞の喜びを語りました。

来賓の西山県議、山村宇土市議会議長からは、善行運動の推進に努める宇土支部に謝意と受賞者にねぎらいの祝辞を頂きました。伝達式終了後、祝賀会が開かれ受賞者と共に懇親を深めました。

香川県支部

秋季善行表彰伝達式・皇太子殿下ご接見報告会並びに懇親会の開催



香川県支部の平成二十九年度秋季善行表彰伝達式を平成二十九年十二月十八日(月)午後四時から宇多津町ホテルアネシス瀬戸大橋で開催いたしました。

表彰伝達式は、大捕文男事務局長の司会で、北慎一副支部長の開会の言葉に続き、西村一夫秀天支部長から受賞者一団と個人八名の方に表彰状、善行章が手渡された後、皇太子殿下ご接見時の状況を大野勝氏から報告して頂きました。

その後、西村支部長が各受賞者へのお祝いの言葉、ご来賓の有副哲二香川県議会議員よりご祝辞を賜りました。その後、丸野忠義副支部長の閉会の言葉で閉会し、記念写真撮影を行いました。引き続き、懇親会を行い西村支部長の乾杯の音頭で宴会に移り、和やかな雰囲気の中で各受賞者より受賞の喜びと現在の活動状況の報告、カラオケなどで歓談されました。最後に丸野副支部長より香川県支部の益々の発展を祈りつつ散会いたしました。

福岡県福岡支部

秋季善行表彰伝達式の開催

平成二十九年度日本善行会福岡県福岡支部の秋季善行表彰伝達式を、平成二十九年十二月二日(土曜日)太宰府市いきいき情報センターで開催した。大槻茂男事務局長の司会で、物故者に対する黙とう。後藤清隆副支部長の開会の言葉に続き、鳥巣支部長挨拶の後、井上保廣前太宰府市長(福岡支部顧問)、原田義昭衆議院議員のご祝辞と日本善行会藤田耕三会長他の祝電が披露された。支部長から団体・個人に対する表彰状が手渡された。今回の伝達式は団体表彰会員の出席が多く、会場は満席の状態福岡支部設立以来の盛大な表彰伝達式となった。記念写真撮影後食となり、この間、出席者全員の自己紹介と活動状況等の話があり、有意義な会食だったと会員・受賞者の皆さんに喜んでいただいた。伝達式に当たって色々とご支援いただきました日本善行会事務局の皆様からお礼申し上げます。



2面へつづく

※本会は善行精神の普及と善行の実践を通して明るい住みよい社会環境づくりにつとめております。会員会費と個人・企業・地方公共団体からの賛助金により運営されております。広く会員を募集しております。